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HARMONIA - Iniciati-
va que busca promover o 
reconhecimento das pes-
soas que contribuíram so-
cialmente, culturalmente 
ou economicamente para 
Município de Harmonia, o 
projeto de criação da Me-
dalha de Mérito Edgar Ro-
berto Fink passou a vigorar 
a partir de sua aprovação 
por unanimidade pelo le-
gislativo, em julho. A en-
trega deverá ser realizada 
em sessões solenes duran-
te a Semana do Município, 
em abril.

Autor da proposta, o ve-
reador Michael Reichert 
(PSDB) explica que a es-
colha das pessoas precisa 
ser aprovada pelos verea-
dores, justificada e ainda é 
limitada. Cada legislatura 
poderá conceder até nove 
medalhas.

“Já em 2021, por não 

CAÍ - Na noite da últi-
ma quinta-feira, dia 2, 
ocorreu no salão paro-
quial da igreja Matriz de 
São Sebastião do Caí uma 
audiência pública para 
tratar da concessão da 
RS 122 e a possível insta-
lação de uma nova pra-
ça de pedágio no trecho 
do Caí. O encontro teve 
uma boa participação, 
incluindo a presença de 
autoridades e lideran-
ças, que fizeram as suas 
manifestações, como o 
prefeito Júlio Campani, 
deputados estaduais Is-
sur Koch (PP) e Vilmar 
Zanchin (MDB), além de 
vereadores e pessoas da 
comunidade.

Conforme o vereador 

Audiência pública aconteceu no salão paroquial da igreja Matriz

Caienses se manifestam contra o pedágio
César Júnior, proponente 
da audiência pública, fo-
ram definidas duas deli-
berações, as quais foram 
votadas pelas pessoas 
presentes. “A comunida-
de se manifestou contrá-
ria a instalação de um pe-
dágio em São Sebastião 
do Caí. E também contra 
ao modelo de concessão 
das rodovias estaduais, 
em especial a RS 122”, 
destaca. Será elaborada 
uma ata que será entre-
gue ao Governo do Esta-
do, Assembleia Legislati-
va e demais órgãos, para 
mostrar o resultado da 
audiência pública.

No projeto de conces-
sões, o governo estadual 
anunciou a desativação 
do pedágio de Rincão do 
Cascalho (Portão), com 
a instalação de duas no-
vas praças, sendo uma no 
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trecho entre Caí e Bom 
Princípio da RS 122 e 
outra entre Montenegro 
e Capela de Santana na 
RS 240 ou RSC 287. Mas 

tem sido muito grande 
a resistência por parte 
dos municípios, prin-
cipalmente quanto aos 
altos valores das tarifas 

propostas, que ao con-
trário do existente hoje 
no pedágio comunitário 
do Portão, administrado 
pela EGR, com a priva-

tização passará a ter co-
brança nos dois sentidos 
e sem direito de isenção 
aos moradores locais, 
devendo ter apenas des-
contos para usuários 
mais freqüentes.

Após a realização das 
audiências e consulta pú-
blica, devido a resistên-
cia o processo das con-
cessões e novos pedágios 
está passando por revi-
são. A meta do governo 
era de lançar o edital 
neste mês de setembro 
e realizar o leilão em de-
zembro para definir as 
empresas vencedoras das 
concessões, mas os pre-
feitos e lideranças da re-
gião pedem o adiamento 
do processo para a partir 
de 2023, podendo assim o 
tema ser inclusive discu-
tido por candidatos nas 
eleições do próximo ano. 

Guilherme Baptista

Proposta teve aprovação unânime 
pelos vereadores harmonienses

Medalha Edgar Fink para personalidades 
que contribuíram para o Município

ter ocorrido sessão sole-
ne em abril, em função da 
Covid-19, a homenagem 
será realizada na Semana 
do Empreendedorismo de 
Harmonia, em outubro”, 
assinala.

Ainda conforme Rei-
chert, o nome da medalha 
se justifica por ser o pri-
meiro prefeito de Harmo-
nia, eleito em 1988, e assim 
reconhecer sua importân-
cia para a comunidade. Ed-

gar Fink, em sua trajetória 
política, também foi vere-
ador de Montenegro em 
quatro legislaturas segui-
das, entre os anos de 1960 
e 1976 – também exerceu 
mandato de 1983 a 1988. 
Já em 1976, elegeu-se vice-
-prefeito de Montenegro e 
chegou a governar o Muni-
cípio substituindo o prefei-
to Ivan Jacó Zimmer. 

Edgar Fink faleceu em 
2010, aos 84 anos. (CMM)

REGIÃO - Quatro 
óbitos de pacientes 
diagnosticados com 
a Covid-19 foram re-
gistrados em questão 
de uma semana nos 
municípios do Vale do 
Caí. 

São Sebastião do 
Caí teve a morte de 
um idoso de 88 anos 
no dia 31 de agosto, 
totalizando agora 60 
óbitos desde o início 
da pandemia. Já Bom 
Princípio teve duas 
mortes em cinco dias, 
de um idoso de 85 
anos em 1º de setem-
bro e de uma mulher 
de 71 anos no último 

sábado, somando ago-
ra 32 óbitos. E Bro-
chier registrou sua 
sexta morte no último 
fim de semana, de um 
homem de 57 anos.

O Vale do Caí, so-
mando os vinte mu-
nicípios, chega agora 
a 519 mortes desde o 
início da pandemia, 
além de cerca 31 mil 
casos confirmados, 
dos quais em torno de 
30 mil estão curados

Os casos, interna-
ções e mortes têm di-
minuído nos últimos 
tempos no Estado, mas 
na região houve um 
pequeno aumento nos 

óbitos, principalmente 
de pessoas mais idosas. 
Isso reforça a necessi-
dade de manter a pre-
venção, incluindo o uso 
de máscara, distancia-
mento, higiene e lim-
peza. E da vacinação, 
que já atingiu pratica-
mente todos os adultos 
com mais de 18 anos, 
devendo ser completa-
do o ciclo vacinal com 
a segunda dose. Agora 
na metade de setembro 
deve iniciar a terceira 
dose para os idosos aci-
ma de 70 anos e a pri-
meira aplicação para os 
adolescentes sem co-
morbidades. (GSB)

Vale do Caí tem mais 4 mortes
de pacientes com coronavírus
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A mamografia é o exame 
primordial para a detecção 
do câncer de mama. O exa-
me é indicado para mulhe-
res com idade acima dos 40 
anos ou que tenham históri-
co da doença na família. 

A garantia da realiza-
ção da mamografia é uma 
das atribuições do SUS, 
de acordo com a Lei nº 
11.664/2008. 

Em Montenegro a Secre-
taria Municipal da Saúde 
encaminha através da cen-
tral de regulação do Estado 
cerca de 20 pacientes por 
mês para a realização do 
exame em São Sebastião do 
Caí. Isso vem acontecendo 
desde que o município ficou 
sem o mamógrafo.

O equipamento, compra-
do pela Prefeitura de Mon-

Indefinição quanto à recuperação do 
mamógrafo é discutida na Casa Legislativa
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tenegro, funcionou por 08 
meses desde a instalação e 
vinha fazendo, em média, 
272 exames ao mês.

Nesta segunda-feira, 06, 
aconteceu uma reunião na 
Câmara de Vereadores jun-
to com a direção do HM e a 
Secretaria da Saúde.

Um dos caminhos, apon-
tados na reunião, foi à in-
dicação de chamar o Mi-

nistério Público para que o 
órgão convoque a empresa  
e ela faça a manutenção do 
mamógrafo. Caso o conser-
to não seja viavel, foi apon-
tada a compra um mamó-
grafo digital

*Leia a reportagem com-
pleta no site www.montenegro.
rs.leg.br

Exames de mamografias estão sendo feitos fora da cidade 

SALVADOR DO SUL/
SÃO PEDRO - A primeira 
edição do Pedal S.S. Bikers 
superou as expectativas 
dos organizadores. Cerca 
de 250 ciclistas de diversas 
cidades do Vale do Caí, Re-
gião Metropolitana e Serra 
participaram do evento, no 
último sábado, que buscou 
recursos para a Associação 
Corpo de Bombeiros Vo-
luntários de Salvador do 
Sul e São Pedro da Serra.

A partida para o trajeto 
de quase 30 quilômetros 
ocorreu no Parque Affonso 
Christóvão Wallauer, onde 
também foi realizada uma 
exposição de produtos de 
apoiadores do evento, além 
de distribuição de erva e 
água quente e comerciali-
zação de chope. A chegada 
foi no mesmo ponto, onde 
entre o final da manhã e 
a tarde os bombeiros pro-
moveram mais um buffet 
de cachorro-quente, com 
a comercialização de, apro-
ximadamente, dois mil 
lanches. Destaque, ainda, 
para o sorteio de diversos 

MARATÁ - A segunda 
edição da Copa Transci-
trus de Futsal teve a dis-
puta retomada na noite 
da última sexta-feira, dia 
3. A competição havia 
sido interrompida no ano 
passado em razão da pan-
demia de Covid-19.

A rodada foi disputada 
no Ginásio de Esportes de 
Maratá. O único empate 
aconteceu no primeiro 
confronto, onde Salvador 
do Sul e Brochier ficaram 
no 2 a 2.

Na sequência, Harmo-
nia mostrou sua força ao 
fazer 3 a 0 sobre Pave-
rama. No terceiro jogo, 
Poço das Antas, campeão 
da primeira edição, bateu 
Pareci Novo por 4 a 2. No 
jogo de fundo, o selecio-
nado dos donos da casa 

Evento foi uma iniciativa do grupo 
de ciclistas S.S. Bikers

Pedal em prol dos Bombeiros 
Voluntários reuniu 250 participantes

brindes, entre os quais 
uma viagem ao Beto Carre-
ro World.

O roteiro por localidades 
do interior de Salvador e 
São Pedro, com belas pai-
sagens, foi elogiado pelos 
participantes. O céu nubla-
do e a temperatura amena 
facilitaram a vida, especial-
mente, dos iniciantes no 
esporte, que vem ganhan-
do cada vez mais adeptos 
na região.

“Nunca imaginei que o 
primeiro evento pudesse 
ter tanto público e tantos 

‘feedbacks’ positivos. Te-
mos muito a agradecer a 
todos que ajudaram na rea-
lização. Acredito que tenha 
ficado na história das duas 
cidades e logo teremos no-
vos simpatizantes do ciclis-
mo”, ressalta Doglas Orth 
Bergmann, integrante do 
Grupo S.S. Bikers.

O pedal beneficente teve 
apoio das prefeituras dos 
dois municípios, da Briga-
da Militar e de cerca de 100 
empresas. Nos próximos 
dias, será divulgado seu re-
sultado financeiro. (CMM)

Grupo S.S. Bikers

Maratá e Poço das Antas dividem a liderança

Copa Transcitrus volta com muitos gols

aplicou 4 a 1 sobre São 
José do Sul.

A próxima rodada será 
disputada na sexta, dia 
10, em Brochier, com os 
seguintes confrontos: 
Maratá X Harmonia, Poço 
das Antas X Salvador do 
Sul, Paverama X São José 
do Sul e Pareci Novo X 
Brochier.

Maratá e Poço das An-
tas lideram a disputa, 
com 6 pontos em três jo-
gos. Brochier aparece na 
sequência, com 5 pontos. 
Salvador e Harmonia têm 
4 pontos. Paverama e São 
José do Sul somaram 3 
pontos. Pareci Novo é o 
último colocado, tendo 1 
ponto. (CMM)

SÃO PEDRO DA SER-
RA - Entre os dias 15 e 17 
de setembro, a Unidade 
da Defensoria Pública da 
União de Porto Alegre irá 
prestar serviços de assis-
tência judiciária gratuita, 
em especial, para deman-
das de auxílio emergen-

Prefeitura de Maratá/Facebook

Defensoria da União atende a comunidade

cial, assim como bene-
fícios previdenciários e 
demais matérias em São 
Pedro da Serra. Interessa-
dos devem marcar aten-
dimento no CRAS Cami-
nho Aberto, pelo telefone 
(51) 3645-1234.

Será necessário apre-

sentar RG, CPF e o com-
provante de endereço 
(todos os integrantes do 
núcleo familiar) para re-
alizar a consulta, além 
da Carteira de Trabalho, 
Termo de Rescisão ou o 
extrato do recebimento 
do Seguro-Desemprego.

CAÍ - A primeira reunião 
com os arquitetos e acadê-
micos de arquitetura inte-
ressados em participar do 
concurso de Revitalização 
do Centro de São Sebas-
tião do Caí aconteceu na 
terça-feira da última se-
mana, na Prefeitura.

Podem participar do 
concurso Arquitetos Ur-
banistas e Acadêmicos de 
Arquitetura e Urbanismo, 
que estejam cursando a 
partir do oitavo semestre. 
Os interessados poderão 
participar de forma in-
dividual ou em equipes 
formadas por até três in-
tegrantes.

O concurso é uma reali-
zação da Câmara de Diri-
gentes Lojistas (CDL), em 
parceria com Prefeitura 
Municipal e vai premiar 
o melhor projeto para a 
revitalização das ruas cen-
trais da cidade.

A reunião iniciou com a 
apresentação de todos os 
critérios e o cronograma 
do concurso, sendo segui-
da de uma visita técnica 
pelas ruas que serão con-
templadas pelo projeto da 
revitalização.

Entre os objetivos estão 
promover o embeleza-
mento da área central do 

Concurso de revitalização do centro 
do Caí dará prêmio de R$ 3 mil

Interessados em participar fizeram visita 
técnica pelas ruas que serão contempladas

Caí, proporcionando espa-
ços adequados para lazer, 
gastronomia e eventos, 
além da revitalização de 
locais públicos e valoriza-
ção do comércio. 

Os projetos devem con-
ter a criação de uma rua 
coberta, preservação da 
arquitetura histórica e não 
limitando o fluxo de car-
ros; áreas destinadas à ali-
mentação e descanso, com 
conceitos de padronização 
de até quatro quiosques 
com previsão de esperas 
hidráulicas e elétricas; 
espaço para eventos; va-
gas de estacionamento e 
acessibilidade, integrando 
também as melhorias que 
vão ocorrer no calçadão e 

a praça central.
Serão selecionados pela 

comissão de avaliação os 
três melhores projetos, 
sendo o vencedor esco-
lhido através do voto po-
pular no site da CDL. As 
inscrições dos projetos 
vão até 15 de setembro, 
sendo a divulgação dos 
selecionados em 1º de de-
zembro, quando a votação 
vai ocorrer até o dia 7 de 
dezembro. A divulgação 
do projeto ganhador será 
em 10 de dezembro, na 
programação de Natal. 

O autor do projeto ga-
nhador receberá o valor 
de R$ 3 mil, que será pa-
trocinado pelo Sicredi. 
(GSB)

Prefeitura


